



GIFT

瑞穂野北小学校
第6学年
学年だより
R6. 5. 31

季節も移り変わり、気が付けば梅雨を迎えようとしています。5月は引き渡し訓練や田植えに修学旅行と、保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。

ここまでの2か月間、慌ただしい毎日を過ごしている6年生ですが、それぞれが自分の役割を果たしたり、小学校最後の大きな思い出作りのためにクラスみんなで協力したりする姿がみられ、成長を感じます。ここまでの経験を学校生活に活かしていけるよう、6月もがんばってまいります。

○行事予定○

- 3(月) 第9週 A 教育実習～6/28
- 4(火) クリーン作戦② ICT 支援員来校
- 5(水) ふれ T:縦割り班交流③ 尿検査(二次) ALT 来校
- 6(木) 歯科検診 委員会③ ALT 来校
- 7(金) ゆめポケット③
- 9(日) PTA 球技大会
- 10(月) 第10週 B おしゃべりタイム① プール開き ICT 支援員来校
- 11(火) 児童集会①(代表) おしゃべりタイム②
- 12(水) おしゃべりタイム③ ALT 来校
- 13(木) おしゃべりタイム④ クラブ② 尿検査(二次未回収) SC 来校 PM
- 17(月) 第11週 A おしゃべりタイム⑤ ICT 支援員来校
- 19(水) ふれ T:縦割り班交流④ ALT 来校
- 20(木) クラブ③ ALT 来校
- 21(金) PTA 企画・運営委員会③
- 24(月) 第12週 B 瑞北 T:音楽集会 ICT 支援員来校
- 25(火) クリーン作戦③
- 26(水) 授業参観・学級懇談会② ALT 来校
- 27(木) クラブ④ 演劇鑑賞教室ワークショップ 全校2校時, 6年3校時
- 28(金) 演劇鑑賞教室 3校時(10:20～11:40) 教育実習生最終日

【令和6年度教科書展示会のお知らせ】

- ・日時:6月21日(金)～7月12日(金)
午前9時～午後5時(土曜日・日曜日は除く)
- ・場所:栃木県河内庁舎 B棟2階研修室

お願い・お知らせ

☆ 水泳学習について(今年は月・水・金です!)

間もなく水泳学習が始まります。詳細については、5/31のさくら連絡網にて配信しますので、そちらをご覧ください。水泳学習当日の参加・不参加・体調等についてはさくら連絡網の「健康チェック」にて入力していただきますようお願いいたします。

☆ 汗の始末ができる準備を

気温や湿度がさらに高くなる季節です。体調管理のため、汗の始末や手洗い等について、再度指導や確認をしていきたいと考えております。汗拭きタオルやハンカチ等の持参をよろしくようお願いいたします。

6年生奮闘記

GWが明け、田植えや体力チェック等、下級生との交流がたくさんありました。楽しかった修学旅行のトピックは、後日配信いたします！



こ～んに～ちは～！！
ではないようです。
小学校最後の田植え！
ちょっと寒かったね！



体力チェックでは、下級生の計測の仕事をがんばりました。



みんなの安全見守ってくださる方々へのごあいさつ。いつもありがとうございます。

いじめゼロ強調月間

「いじめ」についてストレートに扱うだけでなく、道徳の学習で友達との関わりのことを考えたり、標語で表現したりする機会を作りました。



代表委員を中心に、各学年代表の標語について発表したり聞いたりする時間を設けました。

◎道徳「ばかじゃん！」

仲良しな2人の何気ない会話の中で出てきた「ばかじゃん！」という言葉。「ばかにされている」と感じた主人公と、「それ、おもしろいね！」という言葉のつもりで使った友達が、お互いに相手の気持ちに気付かないまま、すれ違いを起こしてしまう教材です。児童の学習の振り返りをご紹介します。

暴言とかを面白い意味とかでいったとしても誤解されやすい言葉だと嫌われている、バカにされたと誤解されやすいから僕も軽いノリとかで言わないように言葉を考える。

「馬鹿じゃん」って、面白くて使う人もいるし、ふざけて言う人もいるけど、言われた方は、悲しくなったり、変な心配をしてしまったりするから、人によって捉え方が違って「言葉選び」っていうのはとても難しいんだな。と思った。私も、仲いい友だちがいるけど、何でも？言えるからこそ自分は平気と思って言った言葉でも、相手にとっては、とても嫌な言葉に捉えてしまったりするから、言葉はその人の考え方で大きく変わってしまう事がわかった。私も、言った側は、「馬鹿じゃん」とか言ったことについては、あまり覚えていないから、私も言ってしまっている可能性があるのに人に言う前に十分に考えてから、発言したいと思いました。

私も、こういうのノリで言っちゃうことあるから、気をつけようと思った。6年間一緒に過ごしてきた大切な仲間たちだし、お互いのことも分かりあえてるからこそそついつい口で表現しちゃうから、意識して気をつけたいと思った。私も思い込みがすごくよくあるから、なるべく思い込みをなくして楽しく過ごしていきたいけど、悩みがあったら、信頼できる友達などに相談していきたいと思った。皆とより仲良く過ごせるように、常日頃意識して気をつけて生活していきたいと思う。

自分がふざけていても誤解される発言、行動などで喧嘩になることもあるから「親しい仲にも礼儀あり」と言うことわざがあるよう、に友達と会話するときの発言や行動には、気をつけようと思います。

相手言葉自分
友達 誤解意味
気持ち ばか 発言 友だち 人生

一部のみのご紹介ですが、中でも子供たちの表現で目立ったのは、「ノリ」という言葉です。とてもノリがよく、明るい空気を作り出すことができることは、このクラスの長所の一つだと思います。しかし、ノリがよいことと「他者意識」「けじめ」が欠けてしまうことは別だということを、今回改めて考えることができました。よいところはそのままに、周りの人へのリスペクトを忘れない集団になれるよう、努力していきます。